

思いを伝える! ~ やる気満々の立候補者と秀作揃いの選挙ポスター ~

今日も快晴です。あれだけ暑かった夏を忘れてしまうくらい気持ちの良い朝です。そして今朝も登校時に生徒会選挙立候補者が精いっぱいアピールする声が響いていました。このページに掲載している写真は個人情報保護のためぼかしているのわかりにくいと思いますが、立候補者だけ箱の上に立ち、アピールをしています。応援者は横断幕を持ち、地面に立っています。よく見ると、立候補者だけ若干高い所にいます。

「緊張しますか?」と立候補者に尋ねたところ、「初日、少し緊張しましたが、すぐに慣れました」とか「楽しいです!」というこたえが返ってきました。さすが立候補者です。緊張よりも、自分をアピールすることがしっかりとできています。

立候補者が自分の公約をアピールできる場は、1. 朝の選挙運動、2. 公約が書かれた所信表明の用紙、3. 選挙ポスター、4. 立会演説会、です。それぞれの場において、自分がめざす学校や生徒の姿、具体的な取組、自分の思いなどをアピールしています。どれを見ても、私は大変嬉しくなります。先輩達が築いてきたものをさらに自分達の手でより良くしていこう!という熱い気持ちが感じられるからです。

いよいよ明日は選挙運動最終日、そして立会演説会、投票の日です。最後まで、自分の思いを熱く語り、思いを伝えてほしいと思います。

☆ 今日の選挙運動の様子です



今日も担当の先生から熱い激励がありました。
「明日の演説では、『これだけははずせない!』
という自分の思いを伝えよう!」と話していました。
立候補者の皆さん、明日に向け、思いを
語れるよう、演説練習を頑張りましょう!

☆ 立候補者のポスター（秀作揃いです！）

個性的なものばかりです。見ていて楽しくなり、応援したくなります。どれもよく描けており、素晴らしいポスターです。

